

Bilan et perspectives : nouveautés sur le règlement 2025

La saison 2023-2024 a été marquée par trois grands rassemblements nationaux qui ont regroupé plus de 2000 twirlers !

Ainsi pour la nouvelle saison, la commission nationale a le souhait de continuer à ressembler. Ceci passe par une évolution du règlement principalement au niveau des sélections où les quotas par catégorie disparaissent.

Pour chaque compétition nationale, les modalités seront :

La coupe nationale :

Réunira exclusivement les catégories promotions sans modification sur les notes sélectives.

Le championnat national individuel :

Le twirler devra remplir les deux conditions suivantes à l'issu du régional :

- note **technique** supérieure ou égale à **5,000**
- note totale supérieure ou égale à 10,00

Le championnat national duos :

Pas de changement des notes sélectives

Le championnat national équipes :

Les équipes ayant été classées au régional devront avoir obtenu :

- une note **technique** supérieure ou égale à **5,000**
 - une note totale supérieure ou égale à 10,00.

La commission nationale a de plus en plus de difficultés à trouver des organisateurs mais le nouveau règlement ouvre la possibilité de scinder le championnat individuel en deux. Ainsi les catégories benjamines, minimes et cadettes pourront se retrouver sur un championnat national et les catégories juniors et seniors sur un autre championnat national, chaque a une date différente.

L'appel aux organisateurs est lancé, n'hésitez à contacter le siège pour tous renseignements !

Dernière information, en 2025, les championnats régionaux devront obligatoirement être organisés au plus tard le **16 février** pour les individuels et le **25 mai** pour les duos, équipes et combinés.

D'ici là, bel été à tous.

Daleila Marhoum et Fabrice Veyssièr
Co-responsables de la commission nationale Twirling